

Anticipan un menor ritmo en el crédito

- El crédito al consumo podría desacelerarse en los próximos meses debido a los aumentos de las tasas de interés de referencia de Banco de México (Banxico), estimó la calificadora de riesgo, HR Ratings, que también anticipó un menor dinamismo para el crédito asignado al sector público federal.

“El crédito destinado al consumo ha comenzado a verse afectado por el efecto de las alzas en la tasa de referencia por parte del Banco de México, lo que indica que esta tendencia a la baja podría continuar en los reportes siguientes, especialmente después de que el instituto central anunciara a finales de junio su nueva tasa de referencia de 7.75 por ciento”, precisó la empresa calificadora. **NOTIMEX**